

EN BREVE

Llevaba 200 pares de zapatillas sin acreditar**ZAMORA**

EL NORTE. La Guardia Civil investiga a un hombre de 39 años, vecino de una localidad vallisoletana, como supuesto autor de un delito contra la propiedad industrial tras encontrar en su vehículo cerca de 200 zapatillas deportivas sin poder acreditar su compra. Los agentes pararon el vehículo en un control.



La mercancía incautada por la Guardia Civil. :: ICAL

Fallece un octogenario al salirse de la vía**ZAMORA**

EL NORTE. Un hombre de 86 años falleció ayer tras salirse de la vía un turismo en la travesía de Figueruela de Arriba (Zamora). El suceso se produjo antes de las doce de la mañana cuando una llamada al 112 informaba de la salida de vía de un turismo dejando herido a un varón. Los bomberos tuvieron que sacarle del vehículo y los efectivos de emergencias confirmaron su fallecimiento.

Auxilian a un hombre que creían muerto**BURGOS**

EL NORTE. Dos agentes de la Policía Nacional auxiliaron a un hombre tras recibir el aviso de la propietaria del piso en el que se encontraba la víctima indicando que estaba muerto en la cama. La mujer llamó desde una casa del barrio de Gamonal tras encontrar a su inquilino. Al comprobar, los agentes, sus constantes vitales llamaron a los servicios de urgencias, que consiguieron estabilizarle.

Luis Planas considera que la despoblación es una «tarea de al menos cinco legislaturas»

El ministro de Agricultura receta incorporar jóvenes y mujeres al campo, llevar la banda ancha y construir regadíos

ALICIA PÉREZ

ZAMORA. La incorporación de jóvenes y mujeres a la agricultura y la ganadería, la banda ancha y el regadío eficiente son las claves por las que apuesta el Ministerio de Agricultura para luchar contra el problema de la despoblación. Son estos tres aspectos los vértices del «triángulo mágico», según el ministro de Agricultura, Luis Planas, quien se mostró ayer convencido de que hay futuro «si conseguimos que esas tres patas funcionen».

Así lo manifestó ayer el responsable del Ministerio en la segunda reunión del Foro Nacional de Despoblación, que se celebró en el municipio zamorano de Puebla de Sanabria, un pueblo y una comarca que representan, según el ministro, «el

reto demográfico que tenemos en muchas zonas del interior». En este sentido, considera que la despoblación es un tema y una tarea de Estado y no únicamente de una legislatura. Por este motivo, defiende que la despoblación debe ser objeto de un gran acuerdo nacional del conjunto de las administraciones y de los partidos para trabajar en este problema durante al menos cinco legislaturas.

El ministro de Agricultura explicó que entre los años 2020 y 2030 está previsto que se jubilen seis de cada diez agricultores y ganaderos que están hoy en activo en el medio rural español. Por este motivo, la necesidad de rejuvenecimiento y relevo generacional en el campo es «evidente». Hasta 2020 se habrán destinado 830 millones de euros para la

incorporación de 21.300 jóvenes al sector. Los datos apuntan a que se han instalado ya 8.300 jóvenes, 1.500 de ellos en Castilla y León.

Pago en cuatro años

En este sentido, el ministro considera «injusto» que la tributación correspondiente a la ayuda de primera instalación para los jóvenes se produzca en una sola anualidad. Por este motivo, el Ministerio de Agricultura está trabajando junto con el de Hacienda para que sea posible espaciar en cuatro anualidades el pago fiscal relativo a esa ayuda de primera instalación. También apuesta por la ayuda complementaria a la PAC para jóvenes, que cuenta ahora con 10.000 beneficiarios; el acceso al crédito y a los préstamos para este colectivo y formación, sobre todo, en los inicios de actividad, así como acompañamiento o 'couching'.

En cuanto al papel de la mujer, «una de las claves del futuro del medio rural», el Ministerio propone la presencia más significativa de mujeres en los órganos directivos de las cooperativas, empresas agrarias y



El ministro de Agricultura (segundo izquierda), ayer en Sanabria. :: ICAL

agroalimentarias y explotaciones. También ha aludido Luis Planas a la titularidad compartida, «que ha hecho una parte de su recorrido, pero que no lo ha completado» porque hay problemas reales, según explicó, como tener que realizar dos altas en la Seguridad Social y el pago de dos cotizaciones, lo que no considera justo.

Además, se está trabajando con el plan de extensión de la banda ancha en zonas de baja densidad de población. Y finalmente, sobre el regadío, el ministro explicó que se está elaborando un plan director de regadíos porque es «una oportunidad no solo de presente, sino de futuro». En este sentido, propone trabajar sobre un regadío que sea sosteni-

nible medioambientalmente. En el caso de Castilla y León, destacó que la comunidad concentra el 54% de todas las obras de modernización que se llevan a cabo en este momento en España.

En este sentido, y desde Valladolid, la consejera de Agricultura y Ganadería, Milagros Marcos, reconoció que le hubiera gustado «mucho más» que Planas llegara a Zamora para firmar el convenio para la modernización de los regadíos en Payuelos (León). «Es bueno poner en valor a Castilla y León, pero sería mejor que visitara la comunidad para financiar lo que estaba previsto y que ahora permanece paralizado», apuntó, según informa Ical.

Marcos reclamó al ministro financiación para el regadío de Payuelos, en León



Aulas de la Salud

El Norte de Castilla

"Alimentos buenos para nuestro corazón"

Dr. Daniel de Luis

Jefe de servicio de endocrinología y nutrición en el Hospital Clínico Universitario de Valladolid. Catedrático de Endocrinología y Nutrición por la Facultad de Medicina de la Uva

Día 28 de febrero a las 19.00 hrs.
Auditorio Fondos Valladolid (Fuente Dorada) (Antiguo salón Caja España-Duero)

Patrocinan:



